
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 40 /2022                                         Guaíba, 10 de Janeiro de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  131/2021,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou o Requerimento nº 369/2021  apresentado pela  Vereadora

Leticia Maidana – Solidariedade.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Há algum planejamento, por parte da Secretaria de Educação, para o

prédio  da  antiga  Escola  Albino  Hackmann,  localizada  no  Bairro

Florida?

1 –  Caso positivo,  seria  possível  estudar  a implementação de uma

Escola de Educação Infantil para atender as crianças da Zona Sul?

2 - Existe a possibilidade de ser realizada limpeza no pátio e arredores

da  Escola,  já  que a  mesma encontra  se  em situação de  abandono

gerando insegurança e infestação de insetos/ratos aos moradores do

Bairro, devido ao mato alto que encontra se ao redor?

Na  oportunidade  em  que  o  cumprimentamos,  vimos  por  meio  deste

informar o que segue abaixo:

Com relação ao questionamento acerca da existência de  planejamento,

por parte da Secretaria de Educação, para o prédio da Escola Albino Hackmann,

informamos que existe um procedimento administrativo que trata da cessão de
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uso do espaço físico, tombado na SEDUC/RS sob o n.°  2011900-0020974-1.

Na ocasião, o referido procedimento administrativo estava em análise, no Setor

Jurídico da Secretaria Estadual do Rio Grande do Sul, e,  posteriormente, seria

remetido  ao  Gabinete  da  Secretaria,  para  deliberação  da  Senhora  Secretária

Raquel Teixeira.

O procedimento aguarda as certidões  negativas de débitos de água

e taxa  de  lixo.  Já  foram anexadas  as  certidões  negativas  da CEEE e Oficio

GAB/58/2021 que trata  da previsão do Decreto de  extinção da escola Albino

Hackmann. Após a juntada de todas as certidões, o expediente será remetido ao

DAM/SEDUC, para prosseguimento.

Especificamente com relação à possibilidade de ser realizada limpeza no

pátio e arredores da escola, fizemos tal pedido à Secretaria de Infraestrutura e

Serviços Públicos.

Contando com a costumeira atenção e colaboração, ficamos à disposição

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                                Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                     Prefeito Municipal

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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